

超ミネラル水療法

改善・完治がみられた疾病

◎大いに病状改善がみられた症候群

ガン、糖尿病、高血圧、アトピー性皮膚炎、花粉症、更年期障害、心筋梗塞、子宮筋腫、脳梗塞、食物アレルギー、動物アレルギー、鼻アレルギー、薬物アレルギー、不眠症、口内炎、痔核、水虫、火傷、白内障、褥瘡(床ずれ)、蜂窩織炎、潰瘍性大腸炎、クローン病、てんかん、ものもらい、捻挫…

◎症状改善がみられた症候群

リウマチ、パーキンソン病、痴呆、高脂血症、多発性筋炎、耳鳴り、めまい、うつ病、不妊症、狭心症、緑内障、腰痛、むち打ち症、帯状疱疹後神経痛…

飲料の目安

1日の飲料目安

現在病気の診断をされている人

健康に不安のある人

↓

3cc

例えば2Lの水に 6cc 入れ、2日に分けて飲む

病気予防であればコップに数滴垂らして飲みやすい濃度にして1日数回飲む

1日 3cc は目安であり、それ以上飲んでも問題はありません

自分にあった飲み方で結構です

糖尿病

ミネラルが体の部位、腫瘍の種類にかかわらず有効な働きかけをするのは、疾患を直接攻撃するのではなく、その免疫システムに作用するためであると思われます。もしそうならば、ガンにかぎらずほかの疾患にも、効力を発揮するはずです。

糖尿病は、高血糖と糖尿をともなう代謝異常の疾患です。網膜症、腎症、動脈硬化などの合併症を併発します。血糖値があがるということは、必要以上のエネルギーが与えられるということです。

エネルギー源である血液中のブドウ糖(血糖)を体の中でうまく利用できなくなり、血糖が血液中にたまる高血糖状態が長く続くことで、血管や神経が次第に傷み、重い合併症を引き起します。

原因はもちろんさまざまですが、ミネラルが不足すると、糖代謝をおこなう酵素タンパク群の動きが悪くなります。それによって糖質代謝をコントロールできなくなり、全身細胞のエネルギーである血糖値を上昇させてしまうのです。

そこで私は、糖尿病の患者さんに、『超ミネラル水』をすすめてみました。ミネラルに含まれているバナジウムには、インシュリンと同じように、血糖値を下げる作用があることは、動物実験によって知られています。

結果は、症状程度にもよりますが、軽い症状の人ならば完全に回復した例もあります。たとえ完治しなくとも、インシュリンの投与が不要になったり、ほかの疾病との合併症がなくなるなど、あきらかな症状の好転がすべての事例で見られました。

足の裏にもう一枚皮が張り付いたような違和感を覚え、それが糖尿病の初期の自覚症状だということを書物で読んで検査を受けた 59 歳の男性の場合、血糖値は 447 で、ヘモグロビン A1c の値は 12.9 という深刻な状態でした。

この患者さんの場合は、自分の力で治そうと決心して、アントニオ猪木の『もう一つの戦い』を読んだそうです。

アントニオ猪木は一切の薬、注射を拒否して食事制限と階段登りだけで血糖値を下げたと知ったので、その患者さんもそれにならってその日から、食事を 1600 キロカロリーに抑え、今まで 350ml の 6 缶入りパックを 1 日で飲んでいたビールを、カロリーオフのものを 1 本にしてがんばったそうです。

『超ミネラル水』を飲みはじめて 4 日目に来院したこの患者さんの血糖値は 145 で、ヘモグロビン A1c は 9.6 でした。さらに 2 週間ほど経つと、すべての検査値が正常値に落ち着いているのがわかりました。

本人の摂生がしっかりしてたせいもありますが、このように『超ミネラル水』を飲んでわずか数週間で、重症の糖尿病を克服するという例もあるのです。

超ミネラル水飲用者体験談

」	年齢	性別	症状	変化
肩、手、腰、肘の痛み	48才	男性	コンピューターの仕事で神経が疲れ、ストレスも多く、関節が非常に痛む。	悪い時は多く飲用し、現在は回復して快適な生活をしている。
神経痛、リューマチ	60才	女性	足の関節が痛く、自宅の2階にも上がりがれなかった。	約3か月で2階に上がるようになつた。夫の指圧で直せなかつたのに、ゲルマで治つて驚いた。
耳なり、難聴	69才	男性	鼓膜が破れた後、耳鳴りがしたり難聴になつてゐた。病院を何箇所も変わり薬で多少はよくなつてゐた。	約1か月で正常になり、その後は10年間異常がない。
自律神経失調症	52才	女性	何度も入退院を繰り返し家事もできなかつた。	どの位飲用したか不明であるが、今は元気になり家事はもとより、現在はスーパーで働いて10年になる。
自律神経失調症		女性	子宮を摘出後、ホルモンのアンバランスのためか顔が熱くなつたりしていた。	何時の間にか症状が治つてゐた。
高中性脂肪症	50才	女性	中性脂肪が高く、顔が腫れぼつたくなりたるんできた。	有機ゲルマニウムを飲用後、この症状が治つた。
喘息	48才	男性	咳がひどく腰も痛い。	約2か月後、何時の間にか咳がでなくなつてゐた。
心臓病	75才	女性	長年、通院していた。	約3年間飲用した。現在は旅行を楽しんでゐる。
胃潰瘍	40才	男性	胃を2/3手術で除去した。	現在、大手運送会社でハードな仕事をこなしてゐる。
糖尿病	50才	男性	血糖値350、中性脂肪が多い。	肝臓が悪くならなくなり、尿の出が良くなつた。
上顎癌、大腸癌	50才	女性	上顎癌から大腸に転移し、腸にポリープができた。	3週間で痛みが消え下血が止つた。ホリープが流れる。現在はめんけん反応で下痢と体がだるい。
肺癌	63才	男性	喉が変で、耳鼻科で診察を受けたが分からなかつた。そのうち咳がひどくなり、検査したら右肺が真白だった。	腫瘍部分摘出後、約2か月半で回復し、以後転移なし。飲用中、めんけん反応のため、下痢をし、湿疹が1日おきに3回位出たが、今はない。
盲腸癌	54歳	男性	運転中に激痛が走り病院に駆け込んだ。	4か月で回復し、現在は車の運転をしている。
脾臓癌	70才	男性	末期の脾臓癌で手術したが、そのまま閉じた。その後、腸閉塞を起こし再手術したが、医師に手の施しようがないと言われた。	飲用量不明だが約2か月で退院し、以来30年健康体である。医者が不思議がつた。
肝臓腫瘍、胆管乳頭部閉鎖症	64才	男性	嘔吐き気、腹痛がひどい。	放射線治療をしても効果がなかつたのに、飲用後は白血球が減少、痛みもなくなる。繰り返していた発熱も治まり、GOT、GPTが正常値に戻り、ALPも異常なし。今は近所に出かけたりしている。

超ミネラル水飲用者体験談

病名	年齢	性別	症状	変化
慢性肝炎、脳梗塞	75才	女性	卵巣手術、胃の手術。	4日目、尿が臭気を伴った黒褐色になったが、血圧は123/65以下がり血圧硬化剤が不要になった。
癌性腹膜炎、胃癌、肝臓癌、脾臓癌、骨癌、肺癌	67才	女性	痛みがひどい。医師が匙を投げた。	約1か月後、息切れが取れたが痛みはまだ取れない
胃癌	81才	女性	貧血検査で判明した。	1週間で、かなり良好になった。
子宮癌	25才	女性	末期癌。微熱が続き医師に覚悟をするよう言われた。	2か月間飲用、抗癌剤使用中の抜け毛や嘔吐、頭痛がなくなった。
老人性痴呆症	66才	女性	初期症状。時々身近かな人の顔が誰だか分からなくなる。	約1か月で、表情が良くなつたと周囲から言われるほど回復した。
老人性痴呆症	70才	女性	初期症状。時々身近かな人の顔や名前が分からなくなる。	睡眠が良くとれるようになり、言語もはっきりし、人との会話が正常になりつつある。
髄膜炎	53才	男性	意識不明に陥った。	家族に懸命に飲用させられ、一時的に下痢を起こしたが10日後には後遺症なく正常に回復した。
脳梗塞	70才	男性	脳梗塞で倒れた。	薬は飲まず、有機ゲルマニウムのみを飲用し、日赤を2週間で退院できた。約半年後には回復し、現在は仕事に復帰している。後遺症なし。
大腸ポリープ	54才	男性		診察1か月後から飲用し半年で改善に向かう。手術後残っていたが、小さいものは消えた。有機ゲルマニウム温浴を併用した。
足が痛み腰が重い	38才	女性		3年余りゲルマ温浴のみを使用した。疲れが減少し足腰肩の痛みが緩和した
脾臓癌			2か月の余命と医師に言われた。	4日で痛みが取れ6か月で退院した。現在は、有機ゲルマニウムのみ飲用している。

その他 偏頭痛、腎臓病、不眠症、むくみ、冷え性、お通じの悪い方、抗癌剤を飲んでいる方に効果がみられ、糖尿病で寝ていた方が歩けるようになった、また、肝臓の調子等改善された、というお話を頂いております。

約80%の方達にかなりの回復がみられています。一方で、医師による忠告、経済的理由、めんけん反応などの理由で中止された方々もいます。ここに挙げましたものはほんの一例ですが、飲用されている方の病名、また、飲用後の症状の変化につきましては個人差がございます。あくまでもご参考にして頂くようお願い致します。

市場価格

『超ミネラル水』は、2Lの水に原液6ccを溶かしたもの1本 10,000円で販売されています。
東京表参道ブランドに入ってくる原価は原液300ccで35,000円です。

原液300ccから、2Lの『超ミネラル水』が50本(100日分)作れます。
換算すれば $300\text{cc} \div 6\text{cc} \times 10,000\text{円} = 500,000\text{円}$